
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：植田一本松歯科

勤務医の時に使用していたので、使い慣れていた。

非常に使いやすいです。

オプト.ワンにして良かった。

カルテの入力がうちやすい。

オピックスさんのスタッフが増えるといいですね。時に連絡がつかない時も･･･。

レセプト請求がオンラインでできるので、手間がいらないので非常に便利です。

ご協力ありがとうございました。


